

Ostertage geschöpftes Wasser sich lange halten kann, bin ich gar nicht in Abrede; nur sehe ich da bei kein Wunder, sondern die Sache geht ganz natürlich zu. Denn man sieht gleich vom Anfange dieses Wasser als etwas besseres an, als anderes Wasser, und trägt deshalb auch bessere Sorgfalt dafür. Man füllt es auf Flaschen, und verstopft sie genau. Aber jedes Wasser, wenn man eine Flasche ganz voll damit anfüllt und genau verstopft, hält sich länger, als wenn man es an freier Luft und unverstopft stehen läßt. Die meisten Flüssigkeiten verhalten sich in diesem Stücke, wie das Wasser, und umgekehrt. Bier, welches man in einem Trinkglase hinsetzt, ist vielleicht den folgenden Tag nicht mehr trinkbar, da doch dies nehmliche Bier in verstopften Flaschen vielleicht nach vier und mehrern Wochen den schönsten Geschmack hat. Wein hält sich, wenn er in Flaschen vor dem Zutritte

der